

野球部 第 99 回全国高等学校野球選手権茨城大会 2 回戦!

野球部が、夏の甲子園を目指す第 99 回全国高等学校野球選手権茨城大会に出場し、7 月 14 日に 2 回戦（対水戸一）を行いました。試合は、2 回まで 0 対 0 という緊迫した展開でスタートしました。3 回裏、相手校に 2 点の先取点を許したものの、4 回表に 1 点、5 回表に 2 点を加えて筑波高が逆転。3 対 2 とし 1 点のリードを奪いました。しかし、5 回裏に 2 点を失い、1 点ビハインドのまま終盤戦へ突入。6 回、7 回と得点できず、逆に 8 回裏に 2 点を失い 3 対 6 となって、そのままゲームセット。相手校よりヒット数で上回るなど、数多くのチャンスを作りながらも、惜敗することとなりました。しかしながら、相手校の大勢の応援にも臆することなく、最後まで勝利を目指しベストを尽くした野球部の選手皆さんは大変素晴らしかったと思います。また、野球部と母校のため一生懸命、声の限りに応援した本校応援団や吹奏楽部の活躍も素晴らしいものがありました。



3 学年「就職ガイダンス」を実施!

厚生労働省主催の高校生就職支援事業の一環として、7 月 5 日に「3 学年就職ガイダンス」が行われました。厚生労働省からの委託により派遣された学校法人大原学園の講師の先生方から、「コミュニケーション力を高める」「さまざまな仕事・働き方を知る」「就職活動を理解する」などのテーマについての講義を受けました。講義は 1 限目から 6 限目まで、面接指導などの実践的な内容を含めて、時間をかけて丁寧に行われました。就職活動本番を迎える 3 年生にとって、大変有意義なガイダンスとなりました。今後の進路希望実現にぜひ活かしてもらいたいと思います。



茨城県教育長が筑波高を視察しました!

小野寺県教育長が、7 月 6 日に本校視察のため来校されました。6 時限目には、本校の特色の一つでもある学校設定科目の「筑波サポートタイム (TST)」や特進クラスの「英語表現 I」「社会と情報」などの授業観察をしていただきました。「筑波サポートタイム (TST)」では、1 時間の授業の中で国語・数学・英語の基礎基本的な内容についての学習を行っていますが、1 クラスを 2 分割し、それぞれを 4 名の教員が指導することで、よりきめの細かい指導が可能となっています。小野寺県教育長は、それぞれの授業を熱心にご覧になり、本校の今後の教育活動への期待を寄せられていました。



JRC 部 北条小での灯笼作りボランティア活動

JRC 部員が、7 月 6 日と 11 日の 2 日間、北条小学校を訪問し、8 月 5 日に行われる北条夏祭りで飾る灯笼作りのボランティア活動に参加しました。JRC 部員は、小学 3 年生の児童に積極的に声をかけながら、楽しくこやかに灯笼作りのお手伝いをしました。小学 3 年生にとっても、JRC 部員にとっても、心に残る夏の思い出になったと思います。

